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Présents :   Mmes  BILOT D. ; COESTIER B. ; DENIS M. ; GRUSZCZYNSKI D. ;  
     LEFEBVRE A., LEIGNEL. M.; RANDOUR S.; VERVAECK V. 

 
MM.  BAYART S.; CATTELLE A.; DESRUMAUXJL.; DUFAY Y.; HERBAUT 

S.; LONGELIN C.; NYS P.; RACHEM A.; SOETAERT M. STAELENS J. 
 

 Excusée:   Mme  DEMEULEMESTER MJ.  
 Absente :  Mme  DELACOTE M.    
 Excusés :  MM.  DIAZ JP; VIDAL P.   

Invités :   M.  LERICHE L. ; WALOSIK JA   
Invité excusé :  M.  RABIAA R.  
    

Début de réunion : 19h12 
Secrétaire de séance : Sylvie RANDOUR 
 

1. – PRESIDENCE :     MME Dorienne GRUSZCZYNSKI 

- Dorienne Gruszczynski donne quelques nouvelles de Marie Josée Demeulemester qui a rencontré des 

ennuis de santé puis des nouvelles également d’Alain Cattelle. Ceux-ci sont en attente d’examens 

complémentaires et de résultats. 

- Ensuite Dorienne Gruszczynski fait un compte rendu rapide de la réunion « incivilités » qui a eu lieu 

le 29 novembre dernier. Un projet de plate-forme est en cours avec l’aide de Rachid Rabiaa. Une 

fiche « type » serait sur le site ce qui permettrait aux clubs de faire une remontée rapide en cas 

d’incivilités constatées sur une rencontre et qui serait envoyée systématiquement aux membres de la 

cellule « incivilités ». Une « fiche délégué » avait été élaborée par Bernard VERKINDT. Celle-ci 

pourra être présentée aux clubs mais après le 11 décembre car la Fédération prévoit une visio à cette 

date sur ce thème. 

- Dominique Bilot a travaillé sur une charte « du Parent Basketteur » plus précisément sur les « 10 

règles d’Or du Parent Basketteur ». Celle-ci a pour but d’aider les clubs qui n’ont pas encore de 

règlement intérieur. 

- Des ateliers « Animation des nouveaux entraineurs » ont démarré dans le district Maritime avec 

Arnaud Tondeur et dans le district Terrien avec Christophe Etienne. Pour le Terrien ceux-ci sont 

prévus le 6 janvier toute la journée à Chéreng. 

- Dorienne Gruszczynski s’est rendue à la réunion de zone accompagnée de Jean Luc Desrumaux le 

week-end du 1
er

 et 2 décembre à Rouen. Lors de cette réunion quelques informations à retenir : le 

TIC de cette année aura lieu à St Quentin du 3 au 5 janvier 2024 et le prochain (saison 2024/2025) 

aura lieu dans le Calvados. Les Pass Sports ont eu beaucoup de succès, ils seront reconduits l’année 

prochaine. 1 séminaire est prévu en juillet 2024 (du 19 au 21) pour les Présidents, Secrétaires et 

Trésoriers. Au niveau des élections, la Fédération propose un vote électronique (vote sécurisé). Un 

appel d’offres est lancé pour les Ligues et Comités présents. Le Comité du Nord s’est porté 

volontaire. Le vote devrait se faire sur téléphone. 
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- Pour info : Dorienne Gruszczynski est invitée au Comité Directeur de la Fédération les 15 er 16 

décembre prochain. 

 

2. – SECRETARIAT GENERAL :   MMES Aurore LEFEBVRE et  

      Sylvie RANDOUR 
      Assistées de M. Rachid RABIAA (excusé) 

- Sylvie RANDOUR propose l’approbation du procès-verbal du bureau 1 en date du 7 octobre 2023. 

N’ayant ni remarques ni observations, celui-ci est entériné. 

- Le Comité Directeur prévu le 6 janvier prochain est reporté en raison de l’absence de plusieurs élus. 

Un framadate est envoyé pour programmer une nouvelle date. 

 

3. – TRESORERIE :    MM. Jean-Luc DESRUMAUX 

      Pierre NYS 
- Le trésorier présente la situation financière. On enregistre à ce jour 2 prélèvements de clubs rejetés. 

Ceux-ci seront représentés le 15 décembre prochain. 

- La prochaine facturation aura lieu le 15 12 23 avec prélèvement au 15 01 24. 

- Pour info, la Fédération va facturer en janvier 2024 les clubs n’ayant pas envoyé d’arbitres en 

formation. 

- Ne pas oublier de saisir dans le compte asso les Pass Sport avant le 31 12 23. 

 

 

4. – VICE-PRESIDENTS :   MMES Monique LEIGNEL 

      et Véronique VERVAECK 

      M. Joël STAELENS 

- Monique Leignel :  

A assisté à la réunion des Sportives des districts du sud qui a eu lieu à Crespin. Elle rappelle que le 

Forum du Mini Basket aura lieu le 7 janvier prochain. Elle invite les élus qui seront les bienvenus 

lors de cette manifestation ainsi que sur les plateaux du Mini Basket.   

- Véronique Vervaeck :  

En tant que responsable de l’harmonisation des districts, a assisté également à la réunion des 

sportives des districts du sud qui a eu lieu à Crespin. A partir de janvier il y aura une organisation 

différente dans les 3 districts (Cambrésis, Douaisis et Valenciennois) afin de faciliter les contacts 

pour les clubs. Pour les U11 ce sera le Valenciennois avec Eric Diverchy, pour les U13 ce sera le 

Cambrésis avec Sébastien Mangot et les U15 ce sera le  Douaisis avec Maryline Lespagnol. Lors de 

cette réunion il a été acté les montées pour les U11- U13 filles et garçons : 4 montées pour les 3 

districts (Cambrésis, Douaisis et Valenciennois), 6 montées pour le Terrien et 2 montées pour le 

Maritime. Une adresse générique a été créée pour les sportives afin de faciliter la communication 

entres les différentes sportives et les clubs de ces districts.  

- Joël Staelens :  

A représenté Dorienne Gruszczynski à Trith St Léger pour l’attribution de leur Label « Ecole 

Française de Minibasket ». 

Concernant l’Opération Basket Ecole : 37 établissements scolaires ont été validés, 17 sont en attente 

de validation et 12 sont refusés ou en attente de validation d’un club. Joël Staelens souhaiterait que 

Loric Minne puisse prendre en charge intégralement l’organisation de ce dispositif, ce qui sera fait 

dès janvier. 

 

5. -  COMMISSIONS : 

 

– BASKET FEMININ :   MME Dominique BILOT 

- « Les Enfants de la Balle » :  à ce jour 7 clubs engagés (Stade Roubaisien, Lomme, Seclin, 

Bondues, Le Cateau, Escaudoeuvres et Proville) avec des enfants intégrés dans la démarche. Afin de 

refaire une information, une visio est proposée le 16 janvier aux clubs à partir de 19h avec des 

témoignages des clubs engagés. A voir pour l’organisation d’un tournoi fin de saison pour ces clubs. 

- L’action « JADE » qui se fera en 2 phases :   

Une 1
ère

 phase qui se déroulera dans les 5 districts le mercredi sous forme d’ateliers (environ 2h). 

Cela concerne les U11filles en catégorie D6 (jeunes joueuses débutantes). : Les districts organisent 
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suivant le calendrier suivant : en janvier dans le Terrien, en février dans le Valenciennois, en mars 

dans le Cambrésis, en avril dans le Douaisis et en mai dans le Maritime. Ces ateliers seront animés 

par Loric Minne. 

- La 2
ème

 phase : avec un tournoi de fin de saison à la date du 1
er

 juin avec les 2 équipes D6 classées 

dernières du championnat dans chaque district. 

 

– QUALIFICATIONS :   MME Monique DENIS 

Assistée de Rachid RABIAA (excusé) 

- A ce jour : 29 036 licenciés :  19 056 licences masculines et 9 980 licences féminines. 

 

– CDO (arbitres)    MME Marie DELACOTE (absente) 

MM. Jean-Philippe DIAZ (excusé) 

Stéphane HERBAUT - Aïssa RACHEM 

- Ecole d’arbitrage : une réunion a eu lieu en visio avec tous les référents du Comité du Nord. 25 

écoles d’arbitrage ont été répertoriées et validées. 4 soirées techniques sont prévues : 1 pour les 3 

districts (Cambrésis, Douaisis et Valenciennois), 2 pour le Terrien et 1 pour le Maritime. 

- Le Memento a été finalisé. Il a été envoyé à tous les arbitres du Comité du Nord et sera mis en ligne 

dès ce lundi. Remerciements à toutes les personnes qui ont travaillé et participé à celui-ci. 

- Les observations : celles des E5 sont terminées, cela concerne les arbitres qui ont passé l’E3 et l’E4 

l’année dernière. 

- Les chemises arbitres : 84 arbitres se verront remettre le maillot officiel. Cette remise se fera lors des 

réunions de mi-saison en janvier en présence des Présidents, des formateurs et des répartiteurs. 

- JNA : Remerciements au club de Beuvrages (ASM) qui a organisé la Journée Nationale de 

l’Arbitrage. Des photos de cette journée ont été choisies pour être mises sur le site de la Fédération. 

Un club s’est proposé de l’organiser la saison prochaine. Il s’agit du club de Hem. 

- Le TIC : 4 arbitres du Comité du Nord seront présents. 2 arbitres filles et 2 arbitres garçons. 

- 3x3 : des arbitres seront désignés sur la 2
ème

 journée de championnat à Téteghem et Bailleul. 

- Une communication sera faite aux districts fin décembre pour remettre des arbitres en U11 dès 

janvier. 

- Yohan JEANNEAU a félicité le Comité du Nord pour le travail effectué au niveau de la formation 

des arbitres. 

- La CDO félicite également les clubs qui ont envoyé des arbitres en formation. 

 

– RECOMPENSES :   M. Stéphane HERBAUT 

- Le mail a été envoyé aux Districts avec un retour pour le 31 janvier. 

 

– SPORTIVE JEUNES :   MME Marie-José DEMEULEMESTER (excusée) 

M. Yannick DUFAY 

- Envoi des engagements pour les nouvelles équipes en U17/U18 avec retour pour le 17 décembre. 
- En U15 : constat d’une grosse différence de niveau. Le contact a été pris avec les clubs concernés pour 

connaitre leur souhait de descendre ou pas en janvier afin de pouvoir établir une phase départementale plus 

homogène. 

- Constatation d’une augmentation de réserves et réclamations. 

- 3 dossiers sont en cours pour des matchs à jouer ou à rejouer pour diverses raisons. 

 

 –   SPORTIVE SENIORS :  MM. Maxime SOETAERT-  

                 Samuel BAYART  

-  La sportive Séniors a participé également à la réunion avec les districts Cambrésis, Douaisis et 

Valenciennois pour la nouvelle organisation qui sera mise en place dès janvier. 

- Des dossiers qui étaient en attente ont été traités avec la CDO, d’autres sont en attente des 

notifications de la CDO pour envoyer le courrier officiel aux clubs concernés. 

- Suite aux intempéries du 1
er

 et 2 décembre, 2 équipes Séniors ont demandé un report de match. 

Ceux-ci devront être joués ultérieurement. 

- Les listes des Brûlés sont définitives. Elles ont été appliquées dès le week-end dernier (1
er

 et 

2/12/23). 
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- GROUPE SANITAIRE ET MEDICAL : M. Pierre VIDAL (excusé) assisté de 

           MME Véronique VERVAECK 

- 1 seul report COVID à ce jour en Séniors le week-end dernier. 

- 1
er

 de cordées : Pierre Vidal a demandé que les interventions s’étendent sur tout le Département. La 

préparation du planning 2024 est en cours. 

 

– COMMUNICATION :   M. Cyril LONGELIN  

       

- Dorienne Gruszczynski remercie Cyril Longelin pour le mémento. 

- Cyril Longelin remercie également Rachid Rabiaa pour sa communication sur toutes les actions 

(Technique, 3X3, et l’Arbitrage). 

       

6 – DISTRICTS : 

- Cambrésis : : Formation entraineurs à CAUDRY le 8/12/23. Pour l’inauguration des « Enfants de la 

Balle » ce sera ce samedi 9/12 à 10h30 à Escaudoeuvres. La Réunion Générale des Clubs de fin de 

saison aura lieu le 31 mai à Villers Outréaux.   

Le 7 janvier 2024 : bilan mi-saison avec les arbitres. 

- Douaisis : Au niveau de la sélection : 2
ème

 rassemblement ce dimanche 10 décembre. 

La Réunion Générale des Clubs de fin de saison le 14 juin. 

- Terrien : Les Sélections sont mises en place. 2 regroupements filles prévus les 17 et 27/12/23.  

   La réunion mi saison pour les arbitres est prévue le 7 janvier toute la journée à Wavrin. 

- Maritime : La Réunion Générale des Clubs aura lieu le vendredi 17 mai à 18h30 à Bourbourg. La  

   Sélection U11 en filles est faite, prochain regroupement en janvier. Pour les garçons, il reste 20 

   jeunes. Un dernier regroupement en décembre pour la sélection finale. 

- Valenciennois : JDD : le 8 mai organisé par l’ASM Beuvrages et le 1
er

 mai : Tournoi  

  Roger PAMART organisé par l’USM Beuvrages. 

7 - QUESTIONS DIVERSES : 

Pas de questions diverses 

Fin de séance : 22h18 
 
La Secrétaire Générale Adjointe, La Secrétaire Générale    La Présidente du CDNBB  
Sylvie RANDOUR    Aurore LEFEBVRE   Dorienne GRUSZCYNSKI 


